
Frau Weber aus der Paul-Ehrlich-Straße beklagt sich über den von der Holstenköste diesen Jahres 
ausgehenden Lärm. Die Beschallung war weit über 2.00 Uhr nachts hinaus in der Gartenstadt zu 
hören. In diesem Zusammenhang stellt sie folgende Frage (siehe Anlage): 
 
Wie viele Dezibel sind bei öffentlichen Veranstaltungen erlaubt und wie lange? 
 
Herr Arend sichert zu, dass die Ordnungsverwaltung zum Schreiben vom 08.06.2008 Stellung 
bezieht und die Frage beantwortet. 


